

EXADEX-INNOV

Visit us at stand 113

Category: Testing / Laboratory



ExAdEx-Innov est une startup axée sur l'innovation qui propose une approche originale pour le repositionnement et le développement d'ingrédients cosmétiques et nutraceutiques à travers des modèles 3D uniques de graisse humaine in vitro.

Grâce à une technologie brevetée issue de laboratoires français d'excellence, nos modèles 3D de graisse humaine sont directement issus de donneurs et conservent tous les composants naturels du tissu d'origine, permettant l'évaluation de nouvelles allégations dans des études multiparamétriques capables de générer des données humaines pertinentes.

ExAdEx-Innov apporte une valeur ajoutée très différenciante à toutes ces entreprises cosmétiques et nutraceutiques qui ciblent le stress inflammatoire, le vieillissement, la cellulite, la régulation du métabolisme, la nutrition et le bien-être.



ExAdEx-Innov is an innovation-driven startup providing an original approach for the repositioning and the development of cosmetic and nutraceutical ingredients through unique 3D human fat tissue in vitro models.

Thanks to a patented technology developed in renowned French research laboratories, our 3D fat tissue models are directly derived from human donors and retain all the natural components of the native tissue, allowing for the evaluation of new claims in single multi-parametric studies generating human relevant data.

ExAdEx-Innov brings highly differentiating added value to cosmetic and nutraceutical companies targeting inflammatory stress, aging, cellulite, metabolism regulation, nutrition, and well-being.



Adresse: 27 rue du Professeur Delvalle, 06000 Nice (France)

contact@exadex-innov.com